

PEMKAB PATI TERIMA BANTUAN DANA *CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY* (CSR) BANK JATENG PATI UNTUK PENANGANAN DAMPAK BANJIR



Sumber Gambar:

https://www.seputarmuria.com/wp-content/uploads/2024/03/IMG_20240320_121015.jpg

Isi Berita:

Seputarmuria.com, PATI – Pj Bupati Pati Henggar Budi Anggoro menyampaikan bahwa pihaknya telah menerima bantuan CSR dari Bank Jateng yang nantinya akan diteruskan kepada Kepala Desa Banjarsari untuk penanganan bencana banjir.

“Terima kasih kepada Bu Kepala Cabang Bank Jateng Pati. Bantuan ini berupa sembako, peralatan memasak dan juga pakaian yang tentunya segera kita bagikan kepada warga yang menjadi korban banjir utamanya di Desa Banjarsari”, pungkasnya

Pihaknya juga mengklaim bahwa telah melakukan pengiriman bantuan – bantuan sosial di banyak lokasi yang terdampak banjir melalui Dinas Sosial Kabupaten Pati.

” Kita pun sampai saat ini terus melakukan komunikasi kaitannya dengan pengadaan – pengadaan logistik. Sebab agar segera bisa kita perbentukan untuk warga yang jadi korban banjir”, tegasnya.

Semoga desa – desa yang terendam banjir ini segera surut. Sebab selain banjir yang disebabkan karena curah hujan tinggi, juga karena Bendung Wilalung yang dibuka sehingga aliran airnya berdampak ke wilayah Juwana dan sekitarnya.

Sementara, Pemimpin Bank Jateng Cabang Pati Retno Tri Wulandari menyebut bahwa bantuan sosial untuk penanganan bencana dari dana CSR Bank Jateng Pati untuk Desa Banjarsari sebanyak Rp 40 juta.

“Total keseluruhan dana cadangan untuk bantuan ada Rp 100 juta. Tentunya bantuan dana CSR ini kita bagi ke beberapa desa. Yang kita salurkan di Desa Banjarsari ini senilai Rp 40 juta”, pungkasnya. (Er)

Sumber Berita:

1. <https://www.seputarmuria.com/pemkab-pati-terima-bantuan-dana-csr-bank-jateng-pati-untuk-penanganan-dampak-banjir/>, “Pemkab Pati Terima Bantuan Dana CSR Bank Jateng Pati untuk Penanganan Dampak Banjir”, tanggal 20 Maret 2024.
2. <https://wartaphoto.net/2024/03/19/pemkab-pati-terima-dana-csr-bank-jateng-untuk-penanganan-banjir/>, “Pemkab Pati Terima Dana CSR Bank Jateng untuk Penanganan Banjir”, tanggal 19 Maret 2024.
3. <https://pasfmpati.com/radio/2024/03/19/bank-jateng-berikan-bantuan-bagi-korban-banjir/>, “Bank Jateng Berikan Bantuan Bagi Korban Banjir”, tanggal 19 Maret 2024.

Catatan :

- Kepanjangan CSR adalah *Corporate Social Responsibility* atau tanggung jawab sosial perusahaan. Secara sederhana, CSR adalah kegiatan perusahaan yang memiliki tanggung jawab secara sosial kepada masyarakat sekitar dan masyarakat secara luas hingga pemangku kepentingan. CSR merupakan suatu bentuk pertanggungjawaban yang dilakukan oleh suatu perusahaan kepada semua pihak yang ada di dalamnya dengan melaksanakan sebuah program yang memiliki manfaat. Dengan mempraktekkan CSR, perusahaan yang menyadari jenis dampak yang mereka timbulkan pada semua aspek masyarakat termasuk ekonomi, sosial dan lingkungan.¹
- CSR merupakan suatu bentuk pertanggungjawaban yang dilakukan oleh suatu perusahaan kepada semua pihak yang ada di dalamnya dengan melaksanakan sebuah program yang memiliki manfaat. Dengan mempraktekkan CSR, perusahaan yang menyadari jenis dampak yang mereka timbulkan pada semua aspek masyarakat termasuk ekonomi, sosial dan lingkungan.²
- Salah satu manfaat CSR bagi pemerintah adalah mendukung program-program pemerintah terkait kemajuan bangsa dan negara. CSR adalah aksi sosial yang dilakukan oleh perusahaan terhadap masyarakat. Oleh sebab itu, CSR perusahaan hadir membantu pemerintah dalam menangani berbagai masalah sosial seperti pencemaran lingkungan, kemiskinan, pengangguran, Pendidikan dan sebagainya.³
- Berdasarkan Pasal 47 ayat 2 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan terbatas sebagaimana diubah beberapa kali terakhir dengan Perpu Nomor

¹ <https://ekonomi.bisnis.com/read/20221123/12/1601562/apa-itu-csr-ini-aturan-jenis-tujuan-manfaat-dan-contohnya#:~:text=Kepanjangan%20CSR%20adalah%20Corporate%20Social,secara%20luas%20hingga%20pemangku%20kepentingan.>

² Hana Fatia-Bisnis.com, “Apa Itu CSR?Ini Aturan, jenis, Tujuan, Manfaat, dan Contohnya”, diakses dari :<https://ekonomi.bisnis.com/read/20221123/12/1601562/apa-itu-csr-ini-aturan-jenis-tujuan-manfaat-dan-contohnya>, pada tanggal 2 November 2023, pukul 08:12

³ *Ibid*

2 Tahun 2022 dan PP 47/2012 menyatakan bahwa besaran dana CSR adalah tidak spesifik, sesuai dengan kebijakan perusahaan. Meskipun demikian, biaya CSR wajib tetap dikeluarkan diperhitungkan dan dianggarkan oleh perusahaan sesuai dengan kepatutan dan kewajaran.

Disclaimer :

Seluruh informasi yang disediakan dalam Catatan Berita ini bertujuan sebagai sarana informasi umum semata, tidak dapat dianggap sebagai nasehat hukum maupun pendapat suatu instansi